

RICHTFEST FÜR NEUES BÜROGEBÄUDE

11/2017 Beim Bau des neuen Bürogebäudes ist ein wichtiger Meilenstein erreicht: Der Rohbau steht und einer guten Tradition folgend wurde Richtfest gefeiert. Gemeinsam mit Architekten, Planern, Handwerkern und Sachverständigen stießen Geschäftsführung und Mitarbeiter auf das bisher Erreichte an. Auch wenn wegen des Flachdachs kein Dachstuhl zur Verfügung stand, durfte der Richtbaum nicht fehlen und wurde kurzerhand von einem Kran empor gehoben. Im Richtspruch bat der Zimmermann um eine segensreiche Zukunft für das Gebäude und seine Besucher. Zum Abschluss konnten sich alle bei einem kräftigen Imbiss und fröhlichen Umtrunk stärken.

